

SIP condena artículo de Constitución Guatemala

Miami, Mayo 31 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa anunció hoy su condena a la Asamblea Constituyente de Guatemala por aprobar un artículo de la nueva Constitución de ese país que "limita severamente la libertad de expresión".

En un comunicado emitido hoy, la SIP dice que su presidente, Máximo Gainza, "llamó la atención por los peligros que conlleva el propuesto artículo constitucional".

El comunicado dijo que Gainza solicitó a los diputados

guatemaltecos "que lo rectificaran al mismo tiempo que manifestó la solidaridad de los cerca de 1.200 socios de la sociedad con sus colegas guatemaltecos en su lucha por mantener el derecho humano de la libre expresión".

El artículo establece la coelección obligatoria para el ejercicio del periodismo, dice el comunicado de la SIP, agregando que de ponerse en vigor "conculcaría un derecho que es natural al hombre".

La nueva Constitución ha sido promulgada y debe entrar en vigor el 14 de Enero de 1986, cuando asumirá un nuevo presidente que será elegido en comicios el 3 de Noviembre.

Gobierno de Panamá rompe con Sudáfrica

Panamá, Mayo 31 (UPI). El gobierno de Panamá rompió sus relaciones consulares con el de Sudáfrica, en protesta por la política de discriminación y segregación racial, anunció hoy el Ministerio de Relaciones Exteriores en un comunicado de prensa.

entregado hoy por la Cancillería dice: "La República de Panamá como miembro de la Organización de las Naciones Unidas apoya las resoluciones 38-39 del 5 de Diciembre de 1983, las 217-A y 1039-72 de Enero de 1985 adoptadas por la ONU, que condena las poli-

—Pasa a la página 25—

El escueto comunicado

Países industrializados rechazan solicitud A.L.

Montevideo, Mayo 31 (UPI). Los países industrializados rechazaron virtualmente la solicitud de las naciones que integran el Acuerdo de Cartagena de obtener mejores condiciones para renegociar la deuda externa de la región, dijeron hoy fuentes de la diplomacia uruguaya.

Las naciones desarrolladas reunidas en la Cumbre de Bonn, a principios de Mayo, agregaron que las soluciones a la deuda externa de los países latinoamericanos deben seguir siendo procuradas en negociaciones individuales, agregaron las fuentes.

8 muertos por violento temporal, Buenos Aires

Buenos Aires, Mayo 31 (AP). Se informó oficialmente que suman ocho los muertos—siete electrocutados— y uno ahogado a causa del violento temporal que se abatió desde la medianoche pasada y que causó ingentes daños y más de 15.000 evacuados, según datos provisionales.

El temporal, con fuertes descargas eléctricas, afectó

particularmente el urbano bonaerense y esta capital.

En la localidad sureña de Quilmes cuatro personas murieron electrocutadas y otras tantas están desaparecidas. En otros puntos del llamado gran Buenos Aires murieron otras dos personas al caer un rayo

—Pasa a la página 25—



NUEVA CONSTITUCION. Guatemala, Mayo 31 (Reuters). Roberto Carpio Nicole, presidente alterno de la Asamblea Constituyente, firma la nueva Constitución promulgada y entregada hoy al presidente de la república.

Promulgación de la 8a. Constitución Guatemala

Guatemala, Mayo 31 (AP). Fue solemnemente promulgada hoy la octava Constitución del país, que entrará en vigor el 14 de Enero de 1986, fecha en que deberá asumir la presidencia quien resulte electo

en los próximos comicios nacionales.

La nueva Constitución consta de 302 artículos, incluyendo las disposiciones transitorias y finales, que

—Pasa a la página 9—

Marcos promete enjuiciar a los jefes militares

Manila, Mayo 31 (UPI). El presidente Ferdinand Marcos se reunió hoy con un grupo de jóvenes oficiales del ejército y por primera vez prometió un "inmediato enjuiciamiento" de los jefes militares que hubieran incurrido en casos de deshonestidad, peculado y corrupción.

Entretanto, el jefe de las Fuerzas Armadas, teniente general Fidel Ramos, destituyó a dos comandantes después de que una serie de ataques de guerrilleros comunistas dejaron un saldo de 18 soldados muertos.

Ramos también ordenó

—Pasa a la página 25—

140 heridos al estrellarse un tren en Londres

Londres, Mayo 31 (UPI). Un tren expreso proveniente del aeropuerto de Gatwick y repleto de turistas extranjeros, se estrelló hoy contra la parte trasera de un tren local, y el accidente dejó un saldo de 140 heridos, dijo la policía.

El vagón delantero del tren Gatwick Express, que trasladaba a pasajeros desde el aeropuerto de Gatwick hacia el centro de Londres, fue dañado en el impacto contra un tren local en la estación de Battersea Park.

Los pasajeros fueron arrojados de sus asientos al registrarse el choque y varios sufrieron cortaduras al estallar los cristales de las ventanas, dijeron

—Pasa a la página 15—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE LA CORTE. Buenos Aires, Mayo 31 (AP). El teniente de la Marina, Alfredo Astiz, conocido como "el ángel rubio", comparece ante la Corte, acusado del secuestro y desaparición de una joven sueca.

Confirman gane de Alan García como Pde. Perú

Lima, Mayo 31 (UPI). El Jurado Nacional de Elecciones anunció hoy los resultados oficiales de los comicios presidenciales, confirmando que el joven líder del centrista Partido Aprista Peruano, Alan García, ocupó el primer lugar.

Empero, el JNE aplazó hasta mañana una decisión sobre si declarar a García, de 36 años de edad, presidente electo.

Para lograr la presidencia se precisa una mayoría

—Pasa a la página 25—

Breves Internacionales

Hieren a cónsul inglés en Maracaibo

Maracaibo, Venezuela, Mayo 31 (UPI). El cónsul de Gran Bretaña en Maracaibo, George Podolecky Davidson, de 38 años, fue herido a balazos cuando un hombre disparó contra su vehículo en un sector residencial de esta ciudad, informaron hoy las autoridades policiales.

—Pasa a la página 25—



CHOCQUE DE TRENES. Londres, Mayo 31 (Reuters). Socorristas conducen a una de las 140 personas que resultaron heridas hoy, en un choque de trenes. El expreso que se ve al fondo, colisionó con otro tren de pasajeros en la Estación de Battersea Park.

Irak bombardea capital de Irán

Belrut, Mayo 31 (UPI). Cazas de combate de Irak bombardearon hoy la capital de Irán y abatió un caza F-4 de la Fuerza Aérea iraní, mientras el gobierno del ayatola Ruhola Khomeini prometió proseguir con la guerra de cuatro años y medio en el Golfo Pérsico, hasta aplastar al gobierno de Bagdad.

La guerra fue iniciada por Irak en Septiembre de 1980, cuando invadió territorio iraní en un intento por tomar el control del estrecho de Shat-Al-Arab.

El Consejo Supremo de Defensa de Irán amenazó con lanzar nuevos misiles

contra ciudades iraquíes en represalia por los ataques y dijo haber desarrollado un nuevo sistema para repeler las incursiones aéreas sobre ciudades iraníes.

"El pueblo rápidamente será testigo de los efectos del nuevo sistema. Irak se verá imposibilitado de penetrar profundamente en nuestro territorio", dijo Akbar Hashemi Rafsanjani, vocero del consejo y presidente del Parlamento, en un comunicado difundido por la oficial Agencia Noticiosa de la República Islámica, ANRI.

—Pasa a la página 15—



TEMPORAL EN BUENOS AIRES. Buenos Aires, Mayo 31 (Reuters). Intensas lluvias caidas durante las últimas 24 horas sobre la capital argentina, han dejado

un saldo de ocho personas muertas y cuantiosos daños materiales. Millares de personas han sido evacuadas de las zonas amenazadas por las inundaciones.